

La salle de théâtre est très grande. Tous les mardis soirs, on y fait des danses et des jeux ; les deux sexes y participent.

On n'y emploie point de contrainte mécanique. Il y a un grand magasin ; tout ce qui en sort est soigneusement noté. Il y a beaucoup de chambres à un seul lit pour les malades agités.

Nous avons entendu faire beaucoup d'éloges des ateliers de l'asile de Kingston. Nous avons été déçus sous ce rapport. Les locaux consacrés aux ateliers nous ont paru petits, sombres, malpropres ; l'ordre n'y règne pas.

Une soixantaine de malades payent des extras de pension.

Somme tout, l'asile de Kingston qui a eu ses beaux jours, se trouve aujourd'hui un peu démodé.

* * *

Le pénitencier de Kingston nous a fort intéressées. A l'entrée, il y a une grande conciergerie qui vaut la peine d'être vue. Les ateliers sont supérieurs. La salle des foyers électriques est très bien tenue.